
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江別第一中学校 学校だより 

純誠 
教育目標 

・自ら進んで学び未来を創造する生徒 

・豊かな心を持ち互いに協力して 

生活を高める生徒 

・強い意志と体力を持ち、 

進んで努力する生徒 

令和７年４月11日 第２号 

昨年度に引き続き、学校生活を中心として悩み

を抱える生徒、保護者の相談に応じるスクールカ

ウンセラーが今年度も勤務します。勤務日は、

4/15、4/30、5/13、5/20、6/3、6/17、7/1、7/15

（夏休み以降はお問い合わせください）となって

おります。利用したい希望ありましたら、担任も

しくは主幹教諭までご連絡ください。 

 ４月７日(月)から新学期がスタートしました。

午前は着任式と始業式、午後からは入学式が行わ

れました。新入生 133名を迎え、真新しい制服に

身をつつみ、担任より呼名され大きな声で「はい」

と返事をしていました。成長がとても楽しみです。

これから令和７年度の江別第一中学校が始まりま

す。どうぞよろしくお願いします。 

着任式 始業式 入学式 対面式 

４月８日（火）の５・６時間目に対面式を行い

ました。５時間目は生徒会による中学校や委員会

などのオリエンテーションを、６時間目は各部活

による紹介が行われました。1 年生はこれから始

まる中学校生活に期待と不安を抱きながらも、早

く中学校に慣れようとする様子が見られました。

学活の時間では委員決めを、放課後は部活動見学

がこれから始まります。 

本校では PTAによる資源回収活動を行っていま

す。収益金は全て子どもたちの活動（部活動後援

会）に使わせていただいています。近隣小学校や

自治会でも実施されているとは思いますが、本校

での取り組みにつきましてもご協力いただければ

と思います。部活動発展のためにご協力をお願い

します。 

 

●回収できる品物 

紙、段ボール、ペットボトル、ビン、缶、衣類 

●資源物の出し方  

 （中学校）設置してあるBOXへ入れてください 

（中央公民館）「江別第一中」の張り紙をつけて

お出しください 

資源回収ご協力のお願い 

本校では、学校に登校することや教室で過ごす

ことに悩みを抱えている生徒のために、「ゆっくり

教室」を開設しています。ゆっくり教室を利用す

ることで、少しでも学校や学級へ足を運べるよう、

個々の状況に合わせたサポートをしています。詳

しく知りたい方は担任までご連絡ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他に、特別支援教育支援員 ＊＊＊＊さん、＊＊＊＊さん、＊＊＊＊さん、学校業務主事・施設業務員の

＊＊＊＊さん、ゆっくり教室を担当する登校サポーターの＊＊＊＊さんをお迎えしました。 

転入職員あいさつ 

教頭 

ＢＰ（ボールパーク）の町、北広島市から来ま

した。子どもたちが「えがお」で、自分の思いや

考えを「表現」しつつ、互いを「尊重」し合い、

失敗を恐れずに「チャレンジ」できる学校を、先

生方と一緒につくっていきます。保護者、地域の

皆様のご協力をどうかよろしくお願いします。 

 
教諭 

富丘中学校から参りました＊＊です。江別市勤

務は野幌中学校以来 20年ぶりとなります。２年４

組の担任、２年生全クラスの理科を担当します。

部活動はサッカー部の副顧問です。１日でも早く

学校に慣れ、みなさんと一緒に頑張っていきたい

と思っています。よろしくお願いします。 

 
教諭 

初めて江別市でお仕事をさせていただくことに

なりました。早く、江別第一中学校に慣れ、生徒

の皆さんと楽しく学習・部活動・学校行事などに

励みたいです。何をするにもわからないことがた

くさんあると思いますので、色々と教えてもらえ

ると嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 
教諭 

恵庭市から参りました＊＊＊＊と申します。保

健体育科の学習や体育祭、部活動等を通して、生

徒たちに健康の大切さや運動の必要性、スポーツ

の楽しさを伝えられるよう精一杯頑張ります。ど

うぞよろしくお願い致します。 

 

教諭 

再任用で着任しました。＊＊＊＊と言います。

今年度で再任用 3年目となります。 

昨年度までは、北広島市立広葉中学校で勤務して

いました。あおば学級の担当になります。40数年

前、私はこの江別第一中学校を卒業しました。出

身校で勤務できること大変うれしく思っていま

す。1年間よろしくお願いいたします。 

                    

 

教諭  

江別市での勤務は初めてですが、一生懸命頑張

りたいです。校舎はきれいで落ち着いた雰囲気が

あり、学びに最適な環境だと感じています。この

恵まれた環境の中で、生徒とともに充実した時間

を過ごしていきたいです。 

 

教諭 

４月よりお世話になります＊＊＊＊と申しま

す。これまでは特別支援学校に勤務しており、普

通中学校の勤務は初めてでとても緊張していま

す。一日でも早く慣れるよう努力していきたいと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

                        

 
教諭 

千歳市立千歳中学校より赴任してきました。あ

おば学級の担任と部活動は剣道部を担当します。

江別市という地で働くことが初めてなので、わか

らないことも沢山ありますが、江別第一中の生徒

とともに成長していけたらと思います。よろしく

お願い致します。 

                        

 
教諭 

千歳市立青葉中学校から来ました＊＊＊＊で

す。江別での勤務は初めてでドキドキしていてわ

からないことも多くあると思います。1 日でも早

く慣れてきれいな校舎で頑張りたいと思います。

専門教科は社会、専門のスポーツはサッカーです。

どうぞよろしくお願いします。 

                        

 教諭 

江別第一中学校の皆さんとこれから新しい日々

を過ごせることをとても楽しみにしていました。

不慣れな点が多いと思いますが、常に向上心を持

ち、皆さんと共にたくさんのことを学んでいきた

いと思います。充実した学校生活を過ごせるよう

に努めて参ります。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

                        

 


